

文化振興活動事業

文化活動は、人と人、地域と地域をつなぐ役割のひとつを担い、『文化力』をもって教育・福祉・まちづくり・観光振興との連携による地域の創造や発展への活用が期待されます。文化振興活動事業は、支部や部門、単位クラブの相互交流と連携を深めながら、文化・芸術活動を広く市民に知ってもらい、文化活動の推進力となって市民文化の向上を図ることを目的に事業を実施しています。

水墨画体験教室《美術部門・平面》

10月26日(土)、藤樹の里文化芸術会館にて、湖西水墨画展とあわせて水墨画体験教室を開催しました。水墨画について講義後、実際に筆運びを学んで竹や花を描きました。使う道具は墨と筆だけ、色のないシンプルな世界ですがとても奥深く魅力的です。少し敷居の高いイメージですが体験教室を通して“始めてみようかな”に繋げていきたいですね。



社交ダンスの集い《芸能部門・ダンス》

1月18日(土)安曇川公民館ふじのきホールにて、ダンス部会6クラブに加え市内外のダンス愛好者が集い、2020年の幕開けを優雅に踊りました。講師による健康ストレッチ体操やワンポイントレッスン、後半は、ふれあいダンス・ミニデモと盛りだくさんな内容で開催できました。日頃の運動不足・ストレス解消にと、社交ダンスは健康にとって一石二鳥、美しい立ち振る舞いが身に付き、生活にもハリができます。社交ダンス、みなさんも始めてみませんか。



新春子ども書初め教室《マキノ書道教室》

1月5日(日)恒例となっている新春早々の書初め教室をマキノ土に学ぶ里研修センター（マキノ公民館）にて開催しました。礼儀作法や筆の持ち方から学び今年の抱負などを書きました。美しい字は人生の宝物、書に親しむ良い機会となっています。



ほほえみコーラスオータムコンサート

11月17日(日)ガリバーホールにて、ほほえみコーラスオータムコンサートを開催しました。結成33年を迎え集大成といえる単独コンサートとなり、いつも応援していただいている地域の人々に感謝の気持ちを歌にのせて届けました。クラブ員にとっても励みになる良い機会となりました。

陶芸合同展《美術部門・工芸》



11月21日(木)～24日(日)、藤樹の里文化芸術会館にて、新旭陶芸クラブ・高島陶芸クラブが合同展示会を開催しました。今年多くの来場者が足を運び力作を鑑賞されていました。陶芸には、作る・観る・使う楽しみがあります。美術部門・工芸部会では、陶芸の魅力を発信する企画を隨時開催しています。朝ドラ効果もあり今人気の陶芸、一緒に楽しんでみませんか。

文化クラブ体験教室《マキノ支部》

11月3日(日)マキノミュージックフェスティバルにて来場者全員が参加して、どれみふあ俱楽部の合唱体験をしました。翌4日(月)には、マキノ支部のクラブ体験教室を地域文化祭期間にあわせて開催しました。墨絵・書道・絵手紙・パッチワーク・大正琴・陶芸・寄せ植え・イラストレーションの各ブースを設け、来場者に幅広く体験してもらうことができ、特に作品を持ち帰ることができる教室は大変喜ばれました。これを機会に文化協会の活動に興味をもってもらい、新規クラブ員の獲得に繋がるよう今後も継続していきたいです。

